manda A.

De Teatros

La nota puesta en los programas, advirtiendo que la obra no era apta pa a señoritas, ilevó anoche numerosa concurrencia, a presenciar el estreno de la «Prisionera». Muchos. quedaron decepcionados, pues creyeron, que la recomendación de que debian abstenerse de asistir las solteras, implicaba, que lo que ofrecian era un plato fuerte con bastante pimiente.

No fué tal cosa. La Prisionera sólo tieze de pecaminoso, que su argumento está basado en el dominio ejercido por una mujer sobre otra, por determinada aberración, pero su diálogo, sus situaciones, nada tienen de incorrecto, para que pueda colorear las mejillas de la más casta doncella. Cosas mucho más desmoralizadoras hemos visto en la pantalla, sin que se recomendara a las chicas el quederse en casita.

La Prisionera es una comedia esorita en francés, con una gran habi, lidad per parte de su autor, Eduar. do Bourdet, para salvar los escollos do su reunto, vertida al castellano con acierto, por José Juan Cadenas y Earique L. Gutiérrez Roig, que al ossiellanizaria, procuraron la mayor corrección en el lenguaje, y colaborando con el autor de allende el Pirineo, en el habil desarrollo de su trams.

Micia Fornanda Ladrón de Guevare, la notabilisima acteiz, distinguida siempre y con alardes de exulen tisima comedianta, dió relisve al personaje central, que en ella tiene una intérprete acabada. Muy bien las actrices Gelabert y Palacios, y los actores Rivelles, admirable en toda ocasión, Evaus y Portes, que una vez más dieron ocasión a que la concurrencia les prodigara sus aplausos.

La compañía terminaba esta noche su contrato con la empresa del Circo, pero ha podido aplazar su debut en Albacete, y trabajarán en Cartagena hasta el proximo domiago, noticia que al propalarse, cayó muy bien en el público, encariñado con el arte de tan notables come

MARCIAL

Raimundo de los Reyes

El domingo tuvimos la satisfacción de recibir la agradable visita del ilustre poeta murciano Raimundo de los Reyes, que tan viva simpatia siente por Cartagena.

Redactor de nuestro estimado colega «La Verdad», vino a esta con el sólo y exclusivo objeto de hacer una amplia y detallada información de las brillantes fiestas que organizó la Cruz Roja, información que publica hoy el citado diario y en la que palpita el cariño que Raimundo de los Reyes, pone siempre en todos los mauntos cartageneros.

Nos complacemos en envier al querido compeñero un expresivo saludo agradeciéndole mucho el ejemplar de su último libro de verpos que ha publicado con el título de «Abecedario» que está siendo tan elogiado por la crítica por su relevante mérito.

Centro Católico

Es el próximo número nos ocuparemos de la brillante inauguración del local del Centro de Acción Social Católica

Teatro Maiquez

Hoy por última vez SIN ESCUDO MI BLASON 🐣 por Billie Dove

Jueves :-: Estreno de la alta comedia de la U.F.A. ¡VIVA LA VIDA! por Nicolás Koline, Betty Astor y Gustav Froelich

alat viat silat alat alat silat silat si

Teatro Principal

Tanoist El jueves 23 de enero, a les 10 de la noche DEBUT de la gran Jompania de Comedia

GAMEZ MARIA

Primer actor Ricardo Galache Primer actor cómico Fernande Porredón con el estreno de Muñoz Seca

"Pégame Luciano"

Conferencia Telegratica

Notas Varias

La de hoy publica las siguientes disposiciones:

Cámaras oficiales de inquilinos

Declarando que las Camaras oficiales de inquilinos están obligadas a organizar el servicio de recaudación de cuotas obligatorias. Tribunal

Nombrando el tribunal para los exámenes de ingreso en la cerrera diplomática.

Diario Oficial del Elército El de hoy publica la siguiente disposición:

A la reserva

Pasando a la situación de reserva por edad, al coronel de Infanteria don Salvador Hiche.

Asambleistas

Madrid.—Ea breve serán firmados los nombramientos de nuevos asambleistas, entre ellos el del aotual Ministro de Hacienda.

Los pienos de la (Asamblea

Madrid.—Hoy conferenciara Estella con Yanguas seerca de la organización de los próximos plenos de la Asamblea y designación de nuevos asambleistas.

Renuncia

Madrid. - El reambleista don Manuel Raveviós, ha renuncia lo a dicho cargo, siéadole admitida la re

Fallecimiento de un dibujante

Madrid.—Ha fallecido en ésta el notable dibujante, Angel Fuente, colaborador de diversos periódicos madrileños.

El próximo vuelo del Conde Zeppelin

Madrid,-Ua periodista ha interrogado al doctor Gerónimo Meijas sobre el próximo vuelo del Conde

Dice el doctor que la seronave tocará en Sevilla a la ida y al regreso, volando sobre los territorios

Dicho vuelo afirmard las posibili dades del tráfico séreo entre Españo y América del Sur.

Actuará como segundo comandante del dirigible, el Jefe de la Aeronautica española, teniente coronel Herrera.

Probablemente el Patronato de turismo subvencionará a dicho jefe con 25.000 ptas.

Es muy probable que el paso de dirigible por Sevilla, coincida con la estancia del Rey en aquella ciu-

El vuelo durará de 15 a 20 días. Elgeneral Saro herido en un accidente de automóvil

Madrid,-Caando regresaba a su casa, de vuelta de presidir la junta del Patronato de casas militares, el Gobernador militar de Madrid, general Saro, el auto que ocupabe, al pasar por la Castellana se oruzó aste otro coche, y el conductor de

aquél, para evitar el encontronszo, viró forzadamente, lanzando el vehiculo contra los árboles que hay en los bordes de dioho pasee, no estrellándose por salírsele al coche una rueda.

El general Saro recibió heridas de consideración en la muñeca y contusiones en varias partes del

El auto causante del hecho, desapareció.

El general marchó a su cass, pero en vista de que continuaba la hemorragis, fué a una casa de socorro donde le dieron varios puntos de auture.

Por la casa del ilustre general han desfilado aumerosas personali dades.

El momento político

Madrid.- «El Socialista» dice que todas las noticies parecen indicar que le Dictadura se dispone a abandonar el poder.

-El Debate niega a la Ución Patriótica las condiciones necesarias para gobernar en nombre de las derechas y dise que volver a la Contitución del 76 será dejar flotantes en el ambiente todas las inquiefades y vivos todos los problemas.

No le parece mai que la Unión Patriótica se convierta difinitivamente en partido político y que Estella saorifique su dinero para dotaria de fondos en la lucha electoral, pero todos los españoles debea ser igualados ante la Ley y debe ermitir. seles realizar la obra política que estimen conveniente para los intereses generales del pais.

Afiade que el diario El socialista hará lo posible porque la masa obre ra actue oportunamente en la solución de los problemas políticos.

Dimisión del Ministro de

Hacienda

Madrid.-Al salir Estella de palacio, manifestó a les periodistas que esta tarde jurarán los cargos los suevos ministros de Hacienda y Economis, Conde de los Andes y don Sebastián Castedo, respectivamente. ' '

Esta combigación obedece a haberle sido admitida la dimisión de la cartera de Hacienda a Calvo Sotelo.

Irregularidades en los almacenes de la Compañía M. Z. A

Barcelona. - En la seción de almaceneie del material de la Compafila M. Z. A. se han descubierto icreguislidados que supones para esta empresa un perjuicio de 600.000

Descubriose al observar que fix guraba anotada una entrada de hierro por valor de 70.00 pesetas, ouya partida no apareció en el almacés.

El descubrimiento ha dado lugas a la intervención de la policia, que ha sometido a interrogatorio a un empleado del departamento aludido, quedando detenido.

El Presidente francés Málaga.—Ka automóvil y procedente de Madrid, llegó koy el Residente General francé : en Marruscos

el cual merchó inmediatemente para Algeoiras, donde embarcará con rumbo a Marruecos.

and the second s

El nuevo Gobierno português Lisbos.—A hora muy avanzada de la madrugada ha quedado constituif do el nueva Gobierno presidido por Domingo Oliveira.

Esta tarde jurarda los Ministros. Acuerdos firmados

La Hays.—Han sido firmados los acuerdos adoptados en las dos conforencias celebradas en esta ciudad.

En el sorteo de hoy han correspondido así los premios mayores:

PRIMERO 42.972 Madrid. SEGUNDO

4.064 Madrid, Algemesi y Mar-TERCERO

10.638 Madrid y Pamplona. CUARTO

2.327 Ciudad Real, Madrid y Zara-QUINTOS

7.977 Silbao, La Linea y San Lucar la Mayor; 28.445 Madrid y Oviede; 16.051 Madrid; 231 Valencia, Valdepenss y Vélez Málaga; 80.477 Santona, Barcelona y Madrid; 611 Melills, Manresa y Junquer; 7.420 Igualada, Málaga y Campillo; 15.225 Madrid y Jorez; 13.517 Vigo, Aliganto y Madrid: 14.985 Sevilla, Santafé y Campillo; 15.279 Madrid y La Unión; 18.229 Vigo y Orens:; 37.388 Barcelons y San Sebastián; 40.752 Madrid y Murois; 36.118 Noys, Madrid y Vateroia; 30.555 Mailores; 15.714 Valencia; 7.540 Melilla, Madrid y Haeivs; 36.683 Oviedo; 25.983 Ma. drid, Granada y Córdoba. 🗀 🕮 🔑 🛣

Ultima hora

Estella habla de la dimisión

de Calvo Sotelo Madrid.—Estella ha manifestado que desde hace mes y medio, Calvo Sote'o venia demostrando su deseo de demitir.

Estoy convencido de que su salida no esid justificada, pues su gestión es estimabilisims, pero él ha oreido que su presencia en el Gobierno ha provocado hostilidad con motivo de su labor para sostener, desarrollar y sancar la Hacienda.

El Rey ha accedido a la combina. ción ministerial, y tengo la seguridad de que en no muy lejano día se apreciará la labor de Sotelo.

El conde de los Andes por su gran preparación financiera moderna desempeñará el cargo perfecta-

No he querido proponer hombres auevos porque para los pocos meses que me quedan de Diotadura es mejor seguir la ruta trazada por el Gobierno.

MENCHETA

Gran Cine Sport

Teléfono núm. 114

Hoy:-: GRAN NOTICIARIO FOX Ketreno Paramount en 6 paries JAZZ BAND

Gran comedia frivola por Nan. oy Carroll y Charles Rogars Esrteno cómico en dos partes

Jueves-Graq Moda-Estreno Artietas Venganza

Dolores del Río y José Crespo Exito rotundo

Imposición de las Medail s Italiana y de Constancia a la bindera de su Ambulincia

Si la meritisima Ambulancia de la la representación del Embajador, Gruz Roja Cartagenera, de ma ejemplar historis, no tuviera suficiente mente comprobado en su larga actuación caritativa la simpatia y el aplauso del veciadario, el acto del domingo bastaria para demostrárselo. Toda la ciudad se asoció a la hermosa fiesta con la que se premiaban los muchos y abacgados servicios de estos soldados de la Caridad, toda Cartagona acudió a la Casa de Misericortia a testimoniar su afecto a estos cruzados del bien y hasta las clases más humides ilemando las calles por donde tenian que desfilar los camilleros con su gloriosa y laureada bandera, probó el cariño que siente por esta Asociación humanitaria tan arraigada entre nosotros.

El acto El hermoso patio central de la Casa de Misericordia ofrecia el demingo un aspecto muy brillante por las personas que alli se congregaron y por el artístico adorno del referido sitio en cuyo centro se levantó precioso altar con la imagen de la Parisima, Patrona de la Institu ción, rodeado de las banderas española e italiana.

A la entrada de la Misericordia material, parros, camillas y sección maritima, al mando del Inspector de 8.º don Joaquin Moncada Morene, con les bandas de cornetas y tam bores. Lievaban las banderas los oficiales don Francisco Cebada y don Manuel Arcayna.

También formaron los Exploradores con su banders, al mando del Instructor settor Garcia Yepes.

A la derecha del altar se colocó la laureada banda de música de Infanteria de Marina dirigida por el maestro Oliver.

A las opce menos quarto llegó el Coronel Tonini agregado militar a la Embejada de Italia que ostentaba siendo recibido a los acordes del Himao de su nación. Momentos después llegó el Marqués de la Ribers, que representaba a S. M. la Reina Victoris, tributaadosele los honores de ordenanza. Poco antes fueron llegando el Ca-

pitas General del Departamento, Almirante Ribera, tambiés recibido a los acordes de la Marcha Real, el Gobernador Militar de la plaza General Gil Yuste, el Comandante Goneral del Arsenal, Vicenimirante. Cervera, el Alcalde don Affonso Torres, que ostentaba ademas la representación del Gobernador Civil, el primer teniente de alcalde don José Mediavilla, Coronal del 70 meñor Chacón, Juez Municipal señor Cañete, Comandante de Infantera de Marina y Gentii hombre de S. M, señor Galinsoga, Capitán de la Guardia Oivil señor Garrido, Comisario de policia señor Ripoll, Teniente de seguridad señor Daguerre, Director de Sanidad exterior sefior Dominguez, Comandantes de infanteria señores Nevado y Cano, Director del Penal; Subdelegado de Medicina señor Mas Gilabertiel Arcipreste seftor Gambia Archivero de Marina señor Blanco, Concejales señores Duelo, Iglesias, Monoads, Calero, Pérez Ahijon Giménez Biechwit, Gómez Tomas, Director del «Eco», Consules de Francie, Alemanie, Grecia y Succia, señores Fricke, Carmona y Silgestrom, fiscal municipal Calero, jefe de la Ambulancia don José Monoada, Ocmisario señor Velasco y ofiniales y señores Alcaráz, Bonet, Gil,Soto,Basilio, Cebada (Don José) Nieto señores Puig Campillo, Villamarzo, Sánchez Saura, Castillo y otros.

De Murcia vinieron el Presidente

de la Cruz Roja y Jefe de su Ambulancia señor Costa Farinas, Secretario sefior Ubeda y Oficial ayudante señor Sánchez Alcarris.

De Biche, el Presidente don Apri